
Compte-rendu de notre entretien Compte-rendu de notre entretien 
avec le Délégué du Directeur Général le 15/09/2022avec le Délégué du Directeur Général le 15/09/2022

Le 15 septembre 2022, Régis DACHICOURT, délégué Sud-Est – Outremer est venu assister à l’inauguration Le 15 septembre 2022, Régis DACHICOURT, délégué Sud-Est – Outremer est venu assister à l’inauguration 
du nouveau service SIE-Antenne de Nice sur le site Victor Hugo à Digne les Bains.du nouveau service SIE-Antenne de Nice sur le site Victor Hugo à Digne les Bains.

Une rencontre en fin de journée avait été proposée aux représentants du personnel.Une rencontre en fin de journée avait été proposée aux représentants du personnel.
Bien sûr, l’intersyndicale Solidaires-CGT Bien sûr, l’intersyndicale Solidaires-CGT a saisi l’occasion de porter nos problématiques et inquiétudes, tanta saisi l’occasion de porter nos problématiques et inquiétudes, tant
quotidiennes que pour l’avenir, devant ce représentant direct du Directeur général.quotidiennes que pour l’avenir, devant ce représentant direct du Directeur général.

Ayant préparé au préalable nos sujets et nos interventions, vos représentants ont pris la parole à tour de rôle Ayant préparé au préalable nos sujets et nos interventions, vos représentants ont pris la parole à tour de rôle 
en synchronisation en essayant de balayer un maximum de sujets .en synchronisation en essayant de balayer un maximum de sujets .

Ainsi, nous avons portéAinsi, nous avons porté  ::

1/ Le «1/ Le «  Foncier innovantFoncier innovant  »» et la vive inquiétude des géomètres que l’on éloigne du terrain, et la vive inquiétude des géomètres que l’on éloigne du terrain,

2/ Le NRP2/ Le NRP et les problématiques induites pour les agents et les problématiques induites pour les agents

3/ Les nouvelles normes des promotions3/ Les nouvelles normes des promotions avec notamment la mobilité impérative qui empêche certains  avec notamment la mobilité impérative qui empêche certains 
collègues de candidater aux listes d’aptitudes et aux concours,collègues de candidater aux listes d’aptitudes et aux concours,

4/ Les mutations4/ Les mutations et la demande pressante des agents à « et la demande pressante des agents à «  un droit au retourun droit au retour  »,»,

5/ Le télétravail et la faiblesse de l’indemnité5/ Le télétravail et la faiblesse de l’indemnité au regard des dépenses de chauffage, d’électricité, etc, … qui  au regard des dépenses de chauffage, d’électricité, etc, … qui 
ne peuvent être couvertes par les seuls 2,56 €/jour.ne peuvent être couvertes par les seuls 2,56 €/jour.

66/ Les problèmes de pouvoir d’achat rencontrés par les agents dans des départements ruraux (chiffres à 
l’appui) : 
• le prix des carburants + cher (à minima 0,20€/litre ), 
• les produits quotidiens + chers (0,20 à 0,50 € sur produits identiques, accentués par la faible concurrence 

/nombre d’enseignes, exemple : 1 Carrefour, 1 AUCHAN, etc, ...!),
• les kms nécessaires pour aller faire nos courses (qui se rajoutent au prix des produits) …

7/ Le montant scandaleusement faible de la valeur journalière de la Carte Bimpli : alors que notre ministre 
des Finances annonce fièrement l’extension de la valeur du ticket-restaurant de 19 à 25 € la DGFIP reste 
misérablement à 6 € !!!
Il apparaît que notre Direction générale pense que nous disposons tous de restaurants administratifs … Ben 
voyons …

8/ L’abus à outrance par la Direction  générale du grand sens du devoir et du service public des agents de 
la DGFIP  qui leur impose plus de travail avec moins de collègues,

9/ Bien sûr, nous avons continué avec le manque de personnel :
• le TAGERFIP de la DDFIP04 erroné depuis des années,
• les suppressions de « chaises » dans les restructurations alors que le travail reste identique, 
• les services exsangues, avec notamment l’exemple de Forcalquierles services exsangues, avec notamment l’exemple de Forcalquier  : restructuration de 3 trésoreries en un : restructuration de 3 trésoreries en un 

SGC avec à la base 3 cadres A+ et 2 cadres A et qui se retrouve avec 1 A+ et 1 A et un manque criant de B SGC avec à la base 3 cadres A+ et 2 cadres A et qui se retrouve avec 1 A+ et 1 A et un manque criant de B 
et C, le tout dans un site trop petit…et C, le tout dans un site trop petit…

Hélas, nous n’avons pas obtenu de réponses à nos remarques-demandes si ce n’est une auto-satisfaction Hélas, nous n’avons pas obtenu de réponses à nos remarques-demandes si ce n’est une auto-satisfaction 
s’appuyant sur les propos du maire de Sisteron – Président de l’AMF 04 qui estime que «s’appuyant sur les propos du maire de Sisteron – Président de l’AMF 04 qui estime que «  tout va bientout va bien  ». ». 
Même si madame GODARD-DEVAUJANY a fait remarquer qu’il a porté nos drapeaux au début du NRP, nous Même si madame GODARD-DEVAUJANY a fait remarquer qu’il a porté nos drapeaux au début du NRP, nous 
avons souligné que cela n’avait pas duré longtemps.avons souligné que cela n’avait pas duré longtemps.

Nous n’avons pas d’illusions sur la suite donnée à nos propos, mais nous ne voulionsNous n’avons pas d’illusions sur la suite donnée à nos propos, mais nous ne voulions
pas rater l’occasion de faire remonter nos problématiques quotidiennes et nospas rater l’occasion de faire remonter nos problématiques quotidiennes et nos

inquiétudes pour l’avenir. inquiétudes pour l’avenir. 
Et l’intersyndicale Solidaires-CGT continuera à le faire à chaque opportunitéEt l’intersyndicale Solidaires-CGT continuera à le faire à chaque opportunité..


